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In dem Fall ist 9.1 auch keine gute Wahl gerade dieses Modell ist ziemlich zickig mit Blick auf
die Grafikfähigkeiten. Die richtige Wahl in dem Fall wäre MacBookPro 11.1 damit solltest Du in
den Installer booten können und auch installieren können. Wenn das SMBIOS dann
grundsätzlich funktioniert kannst Du es eigentlich übernehmen wenn nicht gehst Du auf die
alte Definition zurück nachdem die Installation abgeschlossen ist.
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